
第１部①「RC造道営住宅の合理的なストックマネジメント手法」に関する質疑

No 質問内容 回答

1

1階北面でひび割れ発生量が多く

なる理由・原因は何であると考え

られますか？

調査の簡易化の観点から、ひび割れについては北面外壁

１階でかつ最もひび割れ量の多い１住戸分外壁を抽出し

ているため、全面平均に対して多くなったと考えられま

す。

2

道営住宅の劣化の度合いと気候の

影響について、知見がございまし

たら教えていただきたいと思いま

す。どの地域の劣化が大きいか小

さいか等。

道内全域の道営住宅を対象に、同年代、同仕様を持つ住

棟を対象に調査を行っておりますが、本調査結果から

は、劣化程度について地域差による有意な差は見られま

せんでした。


